



**Spannend:** Lea Eikelmann und André Philipper zeigen Marloh (9), Hanna (8) und Max (5), wie so ein Feuerwehrauto von innen aussieht. Natürlich samt Equipment.

FOTO: JANINE GÜTLINGER

# Beste Stimmung im Gerätehaus

**Löschabteilung Senne:** Das große Feuerwehrfest lockt am Wochenende mit einem Programm für alle Altersklassen. Dank an Fördermitglieder

Von Janine Gütlinger

■ **Senne** (jag). „Ich will auch mal Feuerwehrmann werden“, verkündete der fünfjährige Max und erkundet mit leuchtenden Augen den Innenraum eines Löschgruppenfahrzeugs mit Tragkraftspritze. Die Löschabteilung Senne veranstaltete am Wochenende ihr traditionelles Feuerwehrfest und lockte Gäste von nah und fern in und an das neue Gerätehaus am Feuerwehrweg.

Am Samstagabend startete das Fest bei bestem Wetter und mit einem gelungenen Auftakt. Die Band „Genial Live“ aus dem Kreis Paderborn heizte den Gästen ein. Im und um das Gerätehaus tummelten sich die Feiernenden. „Es wurde bis in die Morgenstunden gefeiert. Erst um drei Uhr haben wir die Party ausklingen lassen“, berichtet André Philipper, Pressewart der Senner Löschabteilung.

Nicht weniger ausgelassen ging es am Sonntag zu. Der Familientag zog große und kleine Besucher in den Feuerwehrweg. Für einen gelungenen Start sorgte am Morgen der Shanty-Chor „Marinekameradschaft Bielefeld“ mit



**Geehrte und Ehrende:** Volker Pape, Manfred Haase, Christoph von Tiesenhausen, Bernd Lukowski, Jens Buchholz, Frank Dorow, Michael Hörnlein, Gerhard Haupt, Hartmut Joecks, Detlev Eikelmann und Anneliese Haupt feiern am Sonntag gemeinsam. FOTO: JANINE GÜTLINGER

schwungvollen maritimen Weisen – es stürmten so viele Besucher die Fahrzeughalle, dass zusätzliche Bänke herbeigebracht werden mussten. „Es war rappellvoll. Sowohl drinnen, als auch auf dem Außengelände.“ Das Fest kam wieder sehr gut an. Die Besucherzahlen waren an beiden Tagen zusammen im vierstelligen Bereich“, erzählte Löschabteilungsleiter Frank Dorow.

Gerade die kleinen Besucher kamen am Sonntag auf ihre Kosten. Eine Hüpfburg und die beliebte Wasserspritzwand sorgten für Unterhal-

tung und Abkühlung. Das Highlight waren jedoch zwei Feuerwehrfahrzeuge, die zur Inspektion bereitstehen. „Das ist so cool“, fand die fünfjährige Greta. „Wir kommen schon seit Jahren zum Feuerwehrfest. Das ist hier in der Senne einfach ein Muss, eine echte Tradition“, meinte Mama Iris Obermüller. Gemeinsam ließen sich die beiden von Feuerwehrfrau Lea Eikelmann ein Atemschutzgerät erklären. Die 44 Erstmitglieder der Löschabteilung sorgten für einen reibungslosen Ablauf der Festlichkeiten. Unterstützt

wurden sie von einigen der acht Zweitmitglieder, einigen aus der 15 Mann starken Ehrenabteilung und ihren Ehepartnern. „Uns macht es Spaß, anderen Spaß zu bereiten“, sagte André Philipper

In besonderer Weise bedankte sich die Löschabteilung am Sonntag bei ihren langjährigen Fördermitgliedern. „Fördermitglieder sind für uns nicht selbstverständlich. Ihre Leistungen sind uns einen großen Dank wert und eine Auszeichnung“, sagte Frank Dorow. Klaus Blasing, Manfred Haase und Elisabeth Hellweg unterstützen die Löschabteilung bereits seit 50 Jahren und bekamen für diese lange Zeit des Engagements eine Urkunde. Klaus Demuth, Anneliese Haupt, Hartmut Joecks, Jens Kipp, Günter Menze, Gisela Meyer, Volker Pape und Christoph von Tiesenhausen stehen seit 40 Jahren hinter der Löschabteilung und erhielten eine Auszeichnung. Jens Buchholz, Heiko Dopheide, Michael Hörnlein, Andreas Krumme, Andreas Rindt und Günter Steppat wirken seit 25 Jahren als Fördermitglieder und bekamen hierfür eine Urkunde.